

L'amitié est un joyau dont le cœur est l'écrin.

Son épouse **Bluette Kallenbach** à Morges;
Sa fille **Sylvie Kallenbach Ramoni**, son mari Yvan
et leurs filles Milana et Clara à Villars-sous-Yens;
Son fils **Alain Kallenbach**, son épouse Natascha et leur fille Maeva à Morges;
Son cousin **Joachim Kümmel** et famille en Allemagne;
Son cousin **Benedict Wälder** en Autriche,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre KALLENBACH

enlevé à leur tendre affection le 15 octobre 2018, dans sa 80e année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Nos sincères remerciements au Dr Wasem, au Dr Rossat et à toute l'équipe soignante de l'Hôpital de Morges, ainsi qu'au Service d'oncologie du CHUV.
En souvenir de Jean-Pierre, un don peut être adressé à La Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0, mention deuil J.-P. Kallenbach.

Domicile de la famille: **Bluette Kallenbach**, chemin du Risoux 9, 1110 **Morges**.

Tu t'es accroché à la vie, pas par peur de la mort mais par amour de la vie.

Adieu papa.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.